

## **KATA PENGANTAR**

Assalamu'alaikum Wr.Wb.

Alhamdulillah, Puji Syukur, terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Tuhan Yang Maha Segalanya, Allah SWT. Shalawat serta salam senantiasa tercurah limpahkan kepada Nabi Besar Muhammad SAW, beserta keluarganya, sahabatnya dan kita semua selaku umatnya hingga akhir zaman. Berkat kuadrat dan iradat-Nya akhirnya saya selaku penulis dapat menyelesaikan laporan tugas akhir ini sebagai bentuk tahap awal dalam menyusun tugas akhir.

Tugas akhir berjudul "Pengkaryaan Fotografi: Ada Namun Hilang" ini merupakan syarat dalam menyelesaikan Pendidikan program sarjana strata (S-1) program studi Seni Rupa Murni, Fakultas Industri Kreatif Universitas Telkom. Penulis menyadari bahwa laporan tugas akhir ini masih banyak sekali kekurangan dan kelemahan, baik itu dalam penyajian materi maupun dalam pemberian analisis yang disebabkan oleh keterbatasan pengetahuan dan kemampuan pada diri penulis. Oleh karena itu, penulis sangat berharap saran dan kritik membangun terhadap kesempurnaan usulan laporan tugas akhir ini.

Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada Allah SWT yang telah melimpahkan karunia dan hidayah-Nya dan juga kepada orang-orang yang saya hormati dan cintai yang telah membantu dalam pengerjaan tugas akhir ini. Keluarga yang selalu memberikan dukungan dan doa tiada henti serta selalu ada dalam situasi apapun.

Ucapan terimakasih juga saya sampaikan kepada orang-orang yang saya hormati, yaitu Donny Trihanondo, S.Ds, M.Ds dan Andiana Permana Zen, S.Ds, M.A selaku dosen pembimbing saya dan Syarip Hidayat, S.Sn., M.Sn selaku Ketua Program Studi Seni Rupa Murni Fakultas Industri Kreatif Universitas Telkom yang telah meluangkan banyak waktu untuk memberikan bimbingan, arahan dan masukan yang sangat berguna dalam menyelesaikan laporan tugas akhir ini.

Semoga Allah SWT memberikan balasan atas kebaikan orang-orang yang telah membantu penyusunan laporan tugas akhir ini dan saya berharap agar hasil laporan tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membaca dan yang

membutuhkan serta dapat memberikan sumbangan pemikiran dan menjadi bahan acuan lain untuk peneliti dimasa yang akan datang.

Wassalamua'alaikum Wr.Wb.

Bandung, Juli 2021

Nova Widiya Ariyani